

China: Hospitales de Wuhan sin pacientes de Covid-19



Beijing, 26 abril (PL) Los hospitales de Wuhan, donde surgió el brote de Covid-19 en China, quedaron hoy sin pacientes ingresados por la enfermedad, en señal de un mayor control sobre la situación epidemiológica, confirmó la Comisión Nacional de la Salud.

Mi Feng, portavoz de esa entidad, indicó que ese resultado se logró gracias a la labor del personal médico de la ciudad, capital de la provincia de Hubei.

Según precisó, la urbe disminuyó drásticamente el número diario de nuevos contagios, en total contabilizó 50 mil 333 enfermos y 3 mil 869 muertes desde el estallido de la neumonía, mientras la tasa de curación superó el 92,3%.

No obstante, expertos indican que en lo adelante el foco se incrementará sobre los casos asintomáticos y, en ese sentido, cada paciente internado en los hospitales será sometido a pruebas para detectar la afección respiratoria.

En Wuhan -de 11 millones de habitantes- estalló la epidemia de la Covid-19 en diciembre y se mantiene como la región más afectada de China.

Durante el peor momento de la crisis quedó enclaustrada durante 76 días y se movilizaron hacia allí más

de 42 mil médicos, fondos y grandes lotes de recursos materiales desde todas partes del Estado asiático.

Abrió sus fronteras el pasado día 8, pero semanas antes poco a poco los residentes de las vecindades declaradas libres de infecciones pudieron salir por grupos y en distintos horarios a realizar actividades personales dentro de esos lugares.

[https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/220948-china-hospitales-de-wuhan-sin-pacientes-de-covid-](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/220948-china-hospitales-de-wuhan-sin-pacientes-de-covid-19)

[19](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/220948-china-hospitales-de-wuhan-sin-pacientes-de-covid-19)



Radio Habana Cuba